

Montfermeil le 23 juin 2015

Mesdames, Messieurs,
Chères Sœurs, Chères Frères,

Au nom de l'ensemble des membres de notre association ASCEM et des concitoyens de confession musulmane de Montfermeil et des villes voisines, il me fait grand plaisir de vous remercier d'avoir accepté notre invitation et de nous avoir honorés de votre présence à la pose de la première pierre de la future grande Mosquée de Montfermeil, contribuant ainsi à la réussite de cet événement.

Le témoignage que vous avez partagé devant nos concitoyens de Montfermeil et des communes environnantes ainsi que devant tous nos invités a remporté un vif succès.

Ce sont des témoignages de cette nature qui contribuent, alimentent et enrichissent nos réflexions sur le vivre ensemble et prouvent que Laïcité et la pratique digne et respectueuse du culte, ne sont pas, comme beaucoup voudraient nous le faire croire, incompatibles dans notre république.

Je suis convaincu que cet événement a atteint son principal objectif de promouvoir le contact, le dialogue et l'échange entre les cultures dans le cadre du respect du pluralisme culturel.

Ensemble nous avons posé la première pierre symbolique de notre futur centre culturel et cultuel.

Je crois dans la continuité de votre engagement et reste convaincu que vous serez en mesure de faire connaître notre projet et de partager l'expérience intéressante de votre présence.

En espérant vous revoir à nouveau très prochainement, nous vous prions d'agréer, Madame Monsieur, nos salutations distinguées.

Hocine BEKKOUCHE
Président de l'ASCEM

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Hocine', with a stylized flourish at the end.